

## Wakili Dandim, Danramil 09/Gunung Talang Hadiri Pembukaan MTQ Nasional Tingkat Kabupaten Solok

JIS Sumbar - [SOLOK.HALUANINDONESIA.COM](http://SOLOK.HALUANINDONESIA.COM)

Dec 7, 2024 - 22:02



SOLOK - Komandan Kodim 0309/Solok Letkol Kav Saptia Raharja S.I.P diwakili Danramil 09/Gunung Talang Lettu Inf Ahmad Guntur menghadiri pembukaan Musabaqoh Tilawatil Qur'an (MTQ) ke-XL Kab. Solok Tahun 2024 di Tanah Lapang Jorong Talao, Nagari Singkarak, Kec.X Koto Singkarak, Kab.Solok, Jumat 06 Desember 2024.

Hadir dalam kegiatan tersebut Kepala Kementrian Agama Provinsi Sumbar Dt. H. Mahyudin, MA, Bupati Solok Capt. H. Epyardi Asda Dt Sutan Majo Lelo, M. Mar, Dandim 0309/Solok diwakili Lettu Inf A. Guntur, Anggota DPRD Kab. Solok, Kepala OPD Kab. Solok, Kepala BUMN Kab. Solok, Ketua LPTQ Sumbar, Kemenag Kab. Solok H. Zulkifli, S. Ag. MM, Camat X Koto Singkarak Chrismon Darma S. STP, Danramil 06/Singkarak Kapten Inf Yahmin, Kapolres Solok Kota diwakili Wakapolres, Kapolsek X Koto Singkarak (Iptu Ronald Hidayat, SH, MH, Wali Nagari Se- Kab. Solok, Babinsa, Bhabinkamtibmas, Dewan Juri, Niniak mamak, Alim ulama, Cerdiak pandai, Bundo Kanduang, Seluruh Peserta lomba MTQ.

Komandan Kodim 0309/Solok Letkol Kav Sapta Raharja S.I.P melalui Danramil 09/Gunung Talang Lettu Inf Ahmad Guntur saat mengatakan dan mengajak semua masyarakat Solok menjadikan momentum MTQ sebagai energi untuk membumikan Al Qur'an dalam dunia nyata di kehidupan sehari-hari seorang muslim.

“Melalui perhelatan MTQ ini mari kita berzikir dan bertafakur untuk membangun akhlak dan peradaban,” ajak Danramil.

Danramil menambahkan, kegiatan ini merupakan salah satu bentuk pembinaan bagi generasi muda Islam yang mengarah pada pengembangan kompetensi sumber daya manusia (SDM) yang berbasis Al-Qur'an.

“Semoga pelaksanaan MTQ ini bukan hanya sekedar perlombaan Tilawatil Qur'an, namun yang terpenting adalah bagaimana nilai-nilai ajaran Islam yang ada dalam Al Qur'an,” ungkapnya.

Melalui Danramil Dandim berharap melalui MTQ ini dapat melahirkan qari/qariah, hafidz/hafidzah, yang berprestasi, yang nanti bisa mewakili Kabupaten Solok diajang MTQ Tingkat Provinsi maupun tingkat nasional yang akan datang

“Semoga melalui kegiatan MTQ ini dapat menghasilkan juara-juara yang akan mengangkat harkat dan martabat Kabupaten Solok guna persiapan MTQ Tingkat Provinsi yang akan digelar mendatang,” pungkas Danramil.